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グループホームかりん 第 2回運営推進会議 報告書 

 

開催日 令和 5 年 6 月 15 日（金）１３：３０～１4：30 

開催場所 グループホームかりん 

 

出席者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者の家族 １名 地域包括支援センター １名 

地域住民の代表 2 名 （看護学校実習生） 1 名 

行政（市長寿社会課） 1 名   

事業所 

出席者 

施設長         1名 グループホーム職員 1 名 

グループホーム管理者  1名  

欠席者 なし 

 

1、利用状況報告について                                      

6/14現在 

入居者の状況 

入居人数（１８ 名） 男性（ 2 ）名  女性（16）名 

要介護１（6 名） 要介護２（6 名） 要介護３（2 名） 

要介護４（１名） 要介護５（3 名）平均要介護度（2.38） 

年齢（平均 87.8歳）（最若 66 歳）（最高 97 歳） 

さくらの家～ 要介護１（2 名） 要介護２（4 名） 要介護３（1 名）要介護４（1 名）  

要介護５（1 名） 平均要介護度（2.4） 

もくれんの家～要介護１（4 名） 要介護２（2 名） 要介護３（1 名）要介護４（0 名）  

要介護５（2 名） 平均要介護度（2.3） 

 

・5 月・6月の入退居報告 

退居 5/1 要介護 5 女性 入院のため 

入居 5/5 要介護 2 女性 お泊りデイから 

 

・ショートステイ利用者なし 

 

２、事業所活動報告について 

（１）5 月・6月活動状況 

  事業所の雰囲気、レクリエーション等、利用者の様子、食事、 

生活の様子サービス全般について 

*５月 14 日（日）西倉吉町の春の総事 

*令和 5年度 6月 3日（土）ふれあいはあとまつり（3 年ぶりの開催） 

「絆むすび ～心が繋がる はあとの輪～」に利用者 9名、職員 5 名参加 

 

（２）職員会議、研修会等 

＜毎月定例としてあるもの＞ 

・月初め：運営会議 毎週月曜日：稼働調整会議 
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・第２火曜：事故防止委員会 

・第 2木曜：サービス向上委員会、身体拘束廃止・虐待防止委員会 

・第４金曜：感染対策委員会 

（かりん会議） 

・リーダー会議 各リーダーと管理者が運営会議を基に統一事項について確認 

・フロア会義 各ユニットで事例検討、見直しカンファレンス、個人の情報 

・ＧＨ係会議 かりん全体での会議、研修、研修の振り返り 

 

３、事故・ひやりハット報告について 

（１）ヒヤリハット（5月：2 件 ／ 6 月：2件）  

※ヒヤリハットは事故が起こる前に気付いたこと、起こっても利用者には変化がなかった場合のこと 

起こり

うる 

リスク 

転倒、転落

の可能性 

表皮剥離の

可能性 

喉詰め 

誤飲食の可能性 

医療管

理不十

分 

 

落下薬の可能

性 

離所 
紛失の可

能性 

利用者トラ

ブル 

5 月 ０ ０ 0 ０ １ 0 ０ １ 

6 月 2 0 0 ０ ０ 0 0 0 

 

（２）事故（5 月：３件 ／ 6 月：１件）  

※事故とは起きてしまい利用者の観察が必要または治療が必要になったこと 

 

転倒・転落

等 

表皮剥

離 

打撲・裂

傷 

喉詰め 

誤飲・誤

食 

医療 

健康 

 

誤薬 

 

 

離所 情報共有 

ミス 

業務 

ミス 

利用者 

トラブ

ル 

5 月 ２ 0 0 0 ０ 0 0 １ ０ 

6 月 1 0 0 0 0 ０ 0 ０ ０ 

 

・待機者の状況 

登録者数（６月 8 日現在） 
女性       

38 名 

男性       

8名 
計 46 名 

 

・その他特記事項 

（職員の入退職・異動等） 

・令和 5 年 5 月 16 日～7 月 10 日までケアワーカー1 名自宅安静のため休暇中 

 

・意見交換 

◆施設長 

  防災訓練は昨年も火災訓練と水害避難訓練を想定して、マグノリアから応援スタッフおよび車両を

出して行っており、今年も例年通り訓練を予定しております。今月は子ども食堂も開催しますので、
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引き続きご協力をお願い致します。 

 ◆行政（市長寿社会課） 

 ①最近の面会の状況はどうですか？ 

  ⇒面会制限はしていませんが、原則電話などの事前予約をお願いしています。前回同様に体調不良 

の方の面会は控えてもらっていますが、訪問時のマスク着用・検温と手指消毒、面会カードの記入

をお願いしています。利用者様もマスク着用しお天気よい日には椅子に座って屋外で面会をしても

らったり、室内では面会者の方にもマスクをして頂き、10 分程度の短時間でも直接会って頂いて

おります。 

 ◆地域包括支援センター 

①西倉吉の総事に参加されているようだが、どんな状況でしたか？ 

  ⇒例年春と秋の総事に参加しています。先月 5月はあいにくの雨で利用者さんは施設内の草取りな

どを短時間してもらい、総事には職員 1名が参加しております。 

 ◆利用者様の家族 

 ①コロナ感染予防としては施設内でどのような対応されていますか？ 

  ⇒6 月 22日利用者様のコロナワクチン接種 5回目をかりん内で行う予定です。職員についても任

意ではありますが順次ワクチン接種を勧めております。外出などお出かけについてはまだ慎重にな

っている現状です。人混みの少ないドライブ先を選んだりしています。職員および家族からのコロ

ナ感染により利用者様に感染しないよう、職員も体調不良の場合は無理して出勤はせず、まずは連

絡をしてもらい病院に受診するようにしてもらっています。コロナウイルスを施設内に持ち込まな

いことを徹底しております。 

 ②地震はもちろんだが、近年集中豪雨による被害が起こっている。水害に対しどのような対策をされ

ていますか？ 

⇒施設長の話でもあったように、訓練を年に 2回行っています。特に水害は天気予報で事前に準備

や避難を検討する時間もありますが、地震は突然発生するため、利用者様を安全に避難誘導できる

か否かが大変危惧する点でもあります。 

地域住民の代表⇒確かに利用者さん全員を西中体育館に避難する事も現実的には難しいだろう。水

害も西倉町が水に浸かれば上井はもっと低くあちこちで水に浸かっていると思うので、避難も難し

いだろう。 

 ◆地域住民の代表 

 ①西倉吉町は水害になれば１M は水没する地域と言われているから難しいね。 

 ◆グループホーム職員 

 ①先月の総事で西倉吉の方に「かりんさんもねこ車（一輪車）を用意しないな。」とアドバイスを頂い

たが、総事に参加する際にねこ車（一輪車）を用意した方がよろしいでしょうか。 

地域住民の代表⇒無理に用意はしなくてよいと思うが。施設内で考えてもらえたらいいです。 

 ◆看護専門学校学生 

 ①子ども食堂のボランティアはどうやって参加すればいいですか？ 

  ⇒事前に連絡してもらえたら、ボランティアとして協力をお願いしたい日時をお伝えします。

学生さんの参加はとても歓迎です。 

 

 

・次回開催日 令和 5 年 8 月 18 日（金）13：30～14：30 

 


